

新学年が始まって2週間、朝晩はまだまだ肌寒いですが、日中は温かな春の日差しが注いでいます。子どもたちは、それぞれ新しい学年で「こうなりたい」という気持ちを持たないように思います。特に6年生は、毎日最高学年としての自覚を持って取り組んでくれているのが伝わってきます。来年の3月にむけてさあスタートダッシュです。

最初のかわちっこ集会

1年生を交えての初めてのかわちっこ集会。集会は河内小がとても力を入れて取り組んでいる大切な「学びの場」です。新しい委員会のめあてやメンバー紹介をどの子どもメモを見ず自分の言葉で伝えられました。



津田先生から、みんなが元気になる「あいさつ」のしかたのお話がありました。河内の子はしっかり「あいさつ」ができます。今年はその上に、自分からみんなが笑顔になって、今日も一日頑張るぞって思えるような「あいさつ」をできるようになるといいですね。

口直海の3人の2年生、直海谷方面の皆さんのあいさつとってもステキです！



4/10 新年度始まってすぐ交通安全教室を行いました。

ここ数日、日本全国各地で交通事故の悲惨なニュースが次々と報じられています。大切な命を守るため、今年も年度当初に交通安全教室を開催しました。河内駐在所の井上さん、白山警察署から2人の交通課の方に来ていただいて、1～3年生は、歩き方、信号の意味、道路の横断の仕方を学びました。毎年行っていますがくり返し何度も確認することがとても大切です。「1回止まって、右を見て、左を見て、もう一度右を見て、手を上げて」1年生もしっかりできていました。



4～6年生は、自転車の正しい乗り方、交差点の渡り方、のり前の点検、ヘルメットを必ずかぶる。という自分が事故に遭わないようにする、身を守るだけでなく、自転車が起こした重大事故のお話から、自分が加害者にならないようにするために、交通ルールを守る大切さも教えて戴きました。あれから10日あまり、みなさん忘れていませんか？この頃の皆さんの様子を見ていて、横断歩道を渡るとき左右の確認がおろそかになっていてドキッとすることがあります。命より大切な物はありません。しっかりルールを守って毎日元気に、安全に登下校しましょう。

(裏面に続く)

最近の子どもたちの様子から



1年生となかよくなろう（2年生）



算数の勉強（1年生）



給食おいしいよ（1年生）



全国学力テスト(6年生)



3年生 お掃除頑張ってます



4・5年プラトンボ作り

資源回収、地域の方々、保護者の皆さんご協力ありがとうございました。

昨日21日(日)は、PTA 主催の資源回収でした。地域の方のご協力のおかげで5・6年生とさわやかな汗をかきながら、たくさんの新聞・雑誌・段ボールを回収できました。本当にありがとうございました。

本校のPTAは、地域の方々皆さんが会員となって学校の教育活動を支えていただいています。これは、他の白山市の学校や地域にはないことで、とてもありがたく思っています。

河内地区の宝である子どもたちが予算の多い大規模校に負けない活動ができるのも、地域の皆様の支えがあってこそだといつも感謝しております。今後ともどうぞよろしく願いいたします。



資源回収をカモシカも見学していました

